

京都会議

本年度も、一月二十三日（木）から二十六日（日）までの四日間で開催されました。京都会議とは、一九六六年十一月JCI世界会議が日本で一番目の地として京都で開催されました。また翌年には社団法人日本青年会議所の通常総会も京都で開催されるに至り、それとなる通常総会を始めとする諸会議を、『京都会議』と総称しています。

本年度、公益社団法人日本青年会議所の新年度のスタートとなる通常総会を始めとする諸会議を、『京都会議』と総称しています。



に議論されました。

新年的スタート切るこの京都会議では、私達JCIに託された役割と可能性や方向性を再認識する貴重な会議となつたことは間違いないと思います。（記事 水原年貴）

事務局開き



ふれる人材による「たくましい国」日本の創造

創造を基本理念に据え、京都会議ではフォーラム・セミナー・公開委員会等、様々な視点から「たくましい国」日本の実現の為

六日（日）までの四日間で開催されました。京都会議とは、一九六六年十一月JCI世界会議が日本で一番目の地として京都で開催されました。また翌年には社団法人日本青年会議所の通常総会も京都で開催されるに至り、それとなる通常総会を始めとする諸会議を、『京都会議』と総称しています。

本年度、公益社団法人日本青年会議所の新年度のスタートとなる通常総会を始めとする諸会議を、『京都会議』と総称しています。

LOMナイト

一月二十五日（土）京都会議後にLOMナイトを四条河原町下ル「かにの山よし」さんで開催致しました。本年度は齊藤監事が「JCプログラム実践委員会」に、三宅副理事長・川口室長が「災害・復興支援委員会」に、松宮副理事長が「主権国家確立委員会」に、河村室長が「JJC運動発信会議」に、石井君、堤君が「涉外委員会」に日本へ出向されおられます。その他多数、近畿地区・京都ブロック協議会へメンバーが出向されており、LOMメンバーが出向者を労う場としてLOMナイトを毎年開催しております。出向者からの熱い意気込み等が聞け、またメンバーがしっかりと場を盛上げ出向

への良いスタートが切れたと思います。

夏に開催されるサマーコンファレンス・十月に開催される全国大会・地区大會・各地会議所などへ向け出向者のメン

バーアッサン、一年間ご活躍下さい。そして会場をご提供頂いた「山よし」さん、おいしいお料理有難うございました。（記事 水原年貴）

午前十時に事務局開きが行われ、二〇一四年度理事長の田中俊幸君がスローガンとして掲げられる「不動心」が

よいよ動き出しました。

理事長より一年間の青年会議所活動に向けた意気込みをお話しいただき、事務局開きに駆け付けたメンバーで新年を祝う昆布茶を頂き、行政や他団体へ新年の挨拶へ向かいました。

本年度、乙訓青年会議所は三十五周年という節目となり、周年を祝う特別な事業も行われます。

今年も青年会議所活動が続けられるのは今までの先輩諸兄の活動されてきたお陰であるという感謝の気持ちを常に持ち活動していきます。（記事 中川浩司）



午前十時に事務局開きが行われ、二〇一四年度理事長の田中俊幸君がスローガンとして掲げられる「不動心」がよいよ動き出しました。

理事長より一年間の青年会議所活動に向けた意気込みをお話しいただき、事務局開きに駆け付けたメンバーで新年を祝う昆布茶を頂き、行政や他団体へ新年の挨拶へ向かいました。

本年度、乙訓青年会議所は三十五周年という節目となり、周年を祝う特別な事業も行われます。

今年も青年会議所活動が続けられるのは今までの先輩諸兄の活動されてきたお陰であるという感謝の気持ちを常に持ち活動していきます。（記事 中川浩司）

青松会

一月十一日

（土）乙訓青年会議所の茶道同好会、青松会の初金が上田宗清先生宅に行われました。現役メンバーより多くの先輩が参加した初金では、新年のご挨拶を交わした後に、先生が点てて頂いたお茶を頂き、食事を取りながら和やかな雰囲気で懇親を深めました。



落ち着いた雰囲気で行われる初金では、新春の忙しさを忘れる事が出来、日本文化の重要性を再確認する事が出来ました。また、来年には十周年を迎えると言ふ話題も持ち上がり、今年は先輩方も積極的にお稽古に参加して頂けると言ふお話を頂きました。お稽古は毎月第三火曜に行われますので、現役メンバーにも沢山のご参加を頂きたいと思います。

また本年のスローガンに揚げておりまして、「不動心」はお茶の心で知られています、「和敬清寂」という言葉から得られる中で、どんな困難にも負けない強さない不動心を表現しています。和敬清寂とは、裏表のない清らかな心でお互いを敬い人ととの和を通じて様々な事を実践する中で、どんな困難にも負けない強さない不動心を得られると言う意味が含まれています。茶道の心も青年会議所運動や活動にも繋がるものだと感じます。（記事 中川浩司）

二月例会

一月十一日

（土）乙訓青年会議所の茶道同好会、青松会の初金が上田宗清先生宅に行われました。現役メンバーより多くの先輩が参加した初金では、新年のご挨拶を交わした後に、先生が点てて頂いたお茶を頂き、食事を取りながら和やかな雰囲気で懇親を深めました。



落ち着いた雰囲気で行われる初金では、新春の忙しさを忘れる事が出来、日本文化の重要性を再確認する事が出来ました。また、来年には十周年を迎えると言ふ話題も持ち上がり、今年は先輩方も積極的にお稽古に参加して頂けると言ふお話を頂きました。お稽古は毎月第三火曜に行われますので、現役メンバーにも沢山のご参加を頂きたいと思います。

【日時】

二月十三日（木）十八時三〇分～二十一時〇〇分（登録開始十八時〇〇分）

【会場】

長岡京立中央公民館3階 市民ホール（会員拡大委員会 委員長 渡辺大樹）

京都府長岡京市天神4丁目1番1号

（会員拡大委員会 委員長 渡辺大樹）
（会員拡大委員会 会員拡大委員会
会員財政委員会 三十五周年特別委員会
西国街道ひな人形めぐりツアーカイジヤーズカップ
ケイジヤーズカップ
桂川クリーン大作戦 激辛グルメ日本一決定戦
KARA一ヶ郎アーリー）

（記事 中川浩司）

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	2月		
			金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	乙訓 J C		
																																	行政

（行政、他団体は HP から抜粋）